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CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- “La mayoría 

parlamentaria se aprobó en lo general la eliminación del INAI. 

Nosotros como comisionados peleamos en términos 

metafóricos, dimos la batalla hasta el último momento en todas 

las instancias, ante el cuerpo de diputados, con senadores. 
 

“Todas estas situaciones de presunta anomalía están en trámite, 

nosotros hemos enviado precisamente los documentos a la 

Auditoría Superior de la Federación a efecto de solventar en 

este procedimiento que esté en ley, justo estas observaciones 

que se tienen. Todos los gastos que se han erogado por distintos 

servidores públicos del INAI, desde comisionados hasta cualquier 

persona que ha erogado con motivo de comisiones o de 

viáticos están debidamente sustentados y estamos en el 

procedimiento de prueba. Habrá que esperar al resultado final 

de la Auditoría si hay un daño patrimonial que se tomen las 

medidas correspondientes, pero hasta ahorita no hay una 

denuncia por corrupción o por desvío de recursos públicos en 

contra de algún funcionario público del instituto”. 
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